

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Online-Umfrage: Wissensregion Düsseldorf

Düsseldorf - 22.09.16
BY: CAROLIN GRAPE

22.09.2016 - Im kommenden Februar wird in der „Aufstaktkonferenz Wissensregion Düsseldorf“ darüber diskutiert, wie eine Zusammenarbeit der Düsseldorfer Hochschulen, der Stadt Düsseldorf sowie der Nachbarkommunen, der IHK und weiteren Organisationen gestaltet werden kann.

Unsere Institution unterstützt die Vorbereitung aktiv - und auch Sie können helfen: Sind Sie durch Projekte und Kooperationen bereits Teil der Wissensregion? Dann klicken Sie auf den Umfrage-Link und sagen uns, welche Erwartungen Sie an die Wissensregion Düsseldorf haben und wie Sie diese mitgestalten. Die Umfrage dauert nur circa 10-15 Minuten:

change-centre.org/wissensregiondus

Wir freuen uns über Ihre Beteiligung. Haben Sie Interesse an den Ergebnissen? Am Ende der Umfrage können Sie gerne eine kurze Zusammenfassung der Ergebnisse anfordern.



Screenshot der Online-Umfrage zu den Erwartungen an eine Wissensregion Düsseldorf (Foto:Dieter Joswig / HHU 2016)